
        Trois-Rivières, le 15 mars 2012 

 

À qui de droit à la Régie de l’énergie 

 

 

Compteurs intelligents de Hydro-Québec 

 

Je me joins aux nombreuses personnes qui n’en veulent pas pour les raisons suivantes en ce qui 
me concerne (moi et ma conjointe) : 

 

1) Nous ne croyons pas du tout que c’est inoffensif : c’est comme la radiation, la vraie 
protection, c’est aucune radiation et particulièrement au niveau du cerveau. Il sera 
trop tard lorsque nous constaterons que ces engins peuvent causer des dommages 
irréparables au cerveau. (Tout le monde sait qu’on peut faire dire aux études ce que 
l’on veut!) 

2) Nous demeurons convaincus qu’il s’agit d’une subtile hausse de tarif déguisée; nous 
pensons même que le projet de recherche a du être vendu aux dirigeants à partir 
des profits supplémentaires envisageables. De plus, cela permettra à H-Q de 
modifier les horaires de beaucoup de gens en leur chargeant des tarifs plus élevés 
aux heures de repas par exemple 

3) Nous détestons la méthode utilisée par H-Q, i.e. sans aucune consultation, on nous 
impose un appareil dont la plupart des gens ne veulent pas sauf que peu de gens 
prendront le temps ou les moyens pour le faire savoir (payez-vous un sondage 
d’opinion, juste pour voir) 
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